



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN

FAKULTÄT FÜR BETRIEBSWIRTSCHAFT
INSTITUTE FÜR RECHNUNGSWESEN UND
WIRTSCHAFTSPRÜFUNG
PROF. DR. THORSTEN SELLHORN



Datenschutzinformationen

(see English version on the next page)

DEUTSCHE VERSION

Gemäß Art. 13 DSGVO erhalte ich folgende Hinweise zur Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten:

- **Zweck der Datenverarbeitung:** Studie mit Ziel der Veröffentlichung (weitere Informationen stehen in der informierten Einwilligung, die unterschrieben werden muss)
- **Datenverarbeitende Stelle:** Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) München (www.lmu.de/datenschutz)
- **Projektleitung:** Prof. Dr. Thorsten Sellhorn und die Mitarbeiter des Instituts für Rechnungswesen und Wirtschaftsprüfung (RWP), Fakultät für Betriebswirtschaft
- **Rechtsgrundlagen:**
Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO, Art. 7 DSGVO
- **Rechte nach der DSGVO:**
 - Art. 15 DSGVO: Es besteht das Recht, Auskunft über die zur Person gespeicherten Daten zu erhalten.
 - Art. 16 DSGVO: Es besteht das Recht, unrichtige personenbezogene Daten berichtigen zu lassen.
 - Art. 17, 18 und 21 Abs. 1 DSGVO: Es besteht unter den gesetzlichen Voraussetzungen das Recht, die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einzulegen.
 - Art. 77 DSGVO: Im Hinblick auf die Datenverarbeitung besteht ein Beschwerderecht beim Bayerischen Landesbeauftragten für den Datenschutz unter:
Bayerischer Landesbeauftragter für den Datenschutz (BayLfD)
Wagmüllerstraße 18, 80538 München
Postanschrift: Postfach 22 12 19, 80502 München
Telefon: 089 212672-0; Telefax: 089 212672-50
E-Mail: poststelle@datenschutz-bayern.de
Internet: www.datenschutz-bayern.de

ENGLISH VERSION

In compliance with GDPR Art. 13, I am provided with the following information regarding the processing of my personal data:

- The purpose of the data processing: Study with the goal of publication (for further information, see research consent, which needs to be signed)
- Controller: LMU München (www.lmu.de/datenschutz)
- Contact person: Prof. Dr. Thorsten Sellhorn and the research assistants of the Institut für Rechnungswesen und Wirtschaftsprüfung (RWP), Fakultät für Betriebswirtschaft
- Legal basis: GDPR Art. 6(1) (a), GDPR Art. 7
- Rights pursuant to GDPR:
 - GDPR Art. 15: The right to obtain information on the personal data stored.
 - GDPR Art. 16: The right to have incorrect personal data rectified.
 - GDPR Art. 17, 18 and 21(1): Provided the statutory requirements are met, the right to obtain the erasure of personal data, the right to obtain restriction of processing, and the right to object to the data processing.
 - GDPR Art. 77: The right to lodge a complaint in respect of the data processing with the Bavarian State Officer for Data Protection (*Bayerischer Landesbeauftragter für den Datenschutz*) who can be contacted as follows:
Wagmüllerstraße 18, D-80538 München
Postal address: PO Box 22 12 19, 80502 D-München
Telephone: +49 (0)89/212672-0; telefax: +49 (0)89/212672-50
Email: poststelle@datenschutz-bayern.de
Internet: www.datenschutz-bayern.de